



Santiago de Cali, 27 de agosto de 2021

COMUNICADO 42-2021

De: Rectoría y Equipo Directivo
Para: Padres de Familia Colegio San Antonio María Claret
Asunto: Uniforme escolar

Apreciadas familias Claretianas, reciban un cordial y esperanzador saludo.

Como Equipo Directivo deseamos hacer claridad en que nuestro colegio ha mantenido la uniformidad institucional durante todos sus años de trayectoria, siendo el uniforme actual la guayabera gris clara, el pantalón gris oscuro, medias grises y zapato colegial negro, para educación física es camiseta gris con el logo del colegio, sudadera azul con el logo del colegio y zapatos azul turquí o negro.

Teniendo en cuenta que estamos viviendo una situación de emergencia sanitaria y económica a raíz de la pandemia Covid-19, el colegio se ha solidarizado con las familias dando un tiempo prudencial durante los meses de septiembre y octubre para que se puedan acercar al almacén Proclade y realicen la gestión de adquisición de uniformes.

En los meses de septiembre y octubre los estudiantes que no poseen el uniforme pueden asistir con jean azul oscuro, sin ningún tipo de estampado, roto o cualquier otra marca llamativa, un camibuso totalmente blanco y zapato negro, preferiblemente de línea colegial. Para educación física, se optará por una sudadera azul o negra, con su respectiva camiseta blanca sin logos, los tenis deben ser del mismo tono (azul o negro). A partir del mes de noviembre todos los grados desde Primera Infancia hasta grado Undécimo deben portar su uniforme institucional.

Las disposiciones son bastante claras en que aquellos estudiantes que poseen cualquiera de los uniformes institucionales deben portarlo con decoro, asimismo, a todos los estudiantes, más aún los de nuestra promoción es deber y responsabilidad dejar en alto el nombre de la institución en todas sus instancias, incluida la presentación personal. Con lo anterior, nos permitimos invitar a todas las familias a que promovamos el sentido de pertenencia y el cumplimiento del ideario claretiano como lo han hecho hasta ahora.

Fraternalmente,

P. Guillermo León Jaramillo Díaz, CMF
Rector

Equipo Directivo

